

# **Cambio en la Presidencia del Patronato de la Fundación Eulalia Torras de Beà**

Barcelona, Junio de 2018

En la reunión del Patronato de la Fundación Eulalia Torras de Beà del 4 de Junio de este año se procedió al relevo en la Presidencia de esta institución, cargo que, desde sus inicios, había asumido la Dra. Eulalia Torras de Beà. Asumió la Presidencia el Sr. Rafael Ballús, que ya formaba parte del Patronato de la Fundación.

El Sr. Ballús fue director del Hospital de la Cruz Roja de Barcelona, cuando éste Hospital alojaba el Servicio de la Fundación (se mantuvo hasta el año 2006), y fue un gran impulsor de este servicio. El Sr. Ballús tiene una amplia experiencia dentro del sector sanitario catalán, donde ha ocupado diferentes cargos, y también en otros ámbitos de actividad.

Deseamos que su labor siga impulsando el logro de los objetivos de la Fundación.



**Dra. Eulalia Torras de Beà**



**Sr. Rafael Ballús**